

ミモザ 1月 2022

熱海市立桃山小学校
学校だより
令和4年1月7日
文責：佐藤
TEL 81-9134

令和3年度学校教育目標

「将来を見つめ、
夢に向かってチャレンジする子」
重点目標
「気づき、考え、行動する子」
「思いやりの気持ちを伝える子」



夢先生：権田選手・滝選手

笑門来福～笑う門には福来る～ 校長 内藤 弘美

令和4年がスタートしました。今日から始まる三学期は、一年間の総まとめ、そして次の学年への準備をする学期となります。新しい年を迎え、皆さんはどのような一年にしたい、とか頑張りたいことは何か、それぞれ考えたことと思います。

さて、新しい年のスタートに向けて、皆さんに紹介したい言葉があります。それは『笑門来福』～笑う門には福来る～という言葉です。

私たちはこの2年間、新型コロナウイルス感染症予防対策により、様々な教育活動や社会生活に制限が加わりました。ですが今、私たちは多くのことを学び、「どうすればいいのかわかるようになる」まで進んでいます。一見、不可能に見えても、みんなで必死に考え、新しい方法を見つけ出し、何とか乗り越えてきました。それは、毎日友達や先生方と共に学び、考える活動から生まれてきたのです。感染症対策は油断せずにきっちりと行いながら、今年も、多くのことに一生懸命取り組み、友達と一緒に頑張ることで、「やった！」「できた！」を少しでも多く身に付けてほしいと思います。また、その「やった！」「できた！」の先には、皆さんのほちきれんばかりの笑顔も広がっていることでしょう！

皆さんの笑顔は、周りの友達や先生方、家族も自然と笑顔になる魔法の薬です。皆さんの笑顔は、誰かを笑顔にし、幸せな気分にもしてくれます。そして嬉しい気持ちも広がっていきます。自分も笑顔、周りも笑顔、桃山小学校には笑顔になる魔法(温かさ、やさしさ)であふれている。笑顔あふれる桃山小学校を、みんなで作り上げていきましょう！

【3学期始業式にて】



桃っPまつり ありがとうございました！

感染症の関係で昨年度は実施できなかった桃っPまつりですが、今年度は実行委員を中心としたPTAの皆様のご尽力により開催することができました。工夫を凝らしたお店を出店していただき、子どもたちもとても楽しんでいました。ありがとうございました。



水中コイン落とし

電流イライラ棒

フリスビーストラックアウト

射的

<1月・2月の行事予定>

1月	2月
1日(土) ● 元日	1日(火) A5水曜日課 集金日
6日(木) B4日課 始業式 安全点検	2日(水) A5日課 火曜時間割
7日(金) A5日課 給食開始 発育測定 書き初め大会 警察ボランティア	3日(木) 警察ボランティア
10日(月) ● 成人の日	4日(金) B5日課 漢字検定
11日(火) 集金日 定着度調査 委員会活動	7日(月) A5日課
12日(水) B5日課	8日(火) ○スクールソーシャルワーカー(午前)
13日(木) ○熱海中学校入学説明会	9日(水) 桃山小入学説明会
14日(金) GV活動 ブックバス ○スクールソーシャルワーカー(午後)	10日(木) スマイルブックタイム
15日(土) ○東豆地区小中書き初め展(～17日)	11日(金) ● 建国記念の日
16日(日) ○アタミジュニアグランプリ表彰式	14日(月) ○スクールカウンセラー(午後)
17日(月) ○スクールカウンセラー(午後)	15日(火) B5日課 水曜時間割
18日(火) PTA常任委員会	16日(水) A5日課 火曜時間割
20日(木) ソーシャルスキルトレーニング 薬学講座(5・6年) ノーゲームデー	17日(木) A5日課 ○授業参観会・懇談会 桃っ子を考える会
24日(月) A5日課 給食記念週間(24日～28日)	18日(金) 全校集会 委員会活動
27日(木) 全校集会(給食記念集会)	20日(日) ノーゲームデー
28日(金) ○スクールソーシャルワーカー(午後)	22日(火) ソーシャルスキルトレーニング GV活動
31日(月) A5日課 ○スクールカウンセラー(午前)	23日(水) ● 天皇誕生日
	24日(木) 水曜日課
	25日(金) ブックバス
	28日(月) ○スクールカウンセラー(午前)

※ ○印は保護者の方も参加できる行事です。

<1月 第5ステージの目標>

「表現する」～感謝の気持ちを表そう～

- ・1年をふり振り返り、感謝の気持ちを伝えよう
 - ・新しい学年に向けて気持ちを高めよう
- いよいよ3学期が始まりました。学年のまとめを進めていくとともに、周りの人たちのことを考え、自分で行動できる子どもの育成を目指し取り組んでいきます。

ミモザコーラス クリスマスコンサート

12月23日にPTA有志のミモザコーラスの皆様と、図書音楽委員会の子どもたちによるクリスマスコンサートを行いました。楽器の演奏や合唱など、素敵な歌声が体育館に響きました。



校外学習に出かけました

11・12月に多くの学年が校外学習に出かけました。生き生きと活動している子どもたちは、とても素敵でした。



3・4年：消防署

4年：エコプラント

2年：乗り物に乗って梅園へ

例年行っている体罰の調査については、1月下旬に子どもたちにアンケートをとる予定です。もしも気になることがございましたら、いつでも担任または教頭・校長・養護教諭までお知らせください。